
Merci à Guy, qui a eu la bonne idée de partager cette information donnée 

par l’ANFR, lue dans Radio REF de mai 2023. 

On constate une hausse continue du nombre de radioamateurs, du nombre 

de candidats reçus à l’examen et du taux de réussite à l’examen.   On ne 

peut que s’en féliciter ! 

 

Sans entrer dans des analyses poussées, je pense qu’on peut y voir la 

réussite du travail de fourmi entrepris par les radio-clubs : 

En ce qui concerne le Radio Club Vendéen 

 Animations régulières en milieu scolaire (écoles, collèges, lycées) 

 Animations à l’occasion d’événements à caractère scientifique  

(Contacts avec l’ISS, rencontres avec d’autres clubs astronomie, Fablab …) 

 Tenue de stands d’informations et de démonstrations lors d’événements (Coupe 

de France de robotique, Exposciences …) 

 Ouverture au public du radio-club. 

 Préparation à l’examen et à l’obtention de la licence RA (Merci à Bernard 

F1FOU pour la technique, à Alain F5OEV pour la CW) 

 … 

Comme dirait le colibri, je crois que nous aurons fait notre part. 

Les radio-clubs sont d’une importance capitale dans la reconnaissance de 

notre activité et dans sa diffusion auprès du public. 

 Les radio-clubs ne sont riches que de leurs adhérents, parlez-en autour 

de vous, proposez l’adhésion aux OM qui ne nous ont pas encore rejoints 

ou à ceux qui sont amateurs de radio … 

 


